

## RODRÍGUEZ ENCABEZÓ INICIO DE EXPOSICIÓN

# Desigualdad provoca violencia contra la mujer: Sheinbaum

POR JONÁS LÓPEZ

*jonas.lopez@gimm.com.mx*

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, consideró que la violencia contra la mujer tiene que ver con condiciones de desigualdad.

Agregó que su administración trabaja para erradicar la violencia de género y ofrece oportunidades para el desarrollo de las mujeres, incluso, aquellas que están privadas de su libertad.

Ayer, la mandataria capitalina participó en la presentación de la exposición de pinturas *Trazos de la Libertad*, elaborada por mujeres privadas de la libertad del Centro Federal de Readaptación Social (Cefereso) Número 16 de Morelos y que se exhibe en el corredor de transbordo de la estación Chabacano del Metro.

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, encabezó la inauguración y explicó que se ha tomado muchas décadas incorporar la perspectiva de la igualdad de género en todas las acciones de gobierno, incluidas las políticas de seguridad y aquellas que se realizan al interior de los reclusorios.

Agregó que las acciones de capacitación para el trabajo, educación, deporte y cultura son medios para lograr la reinserción social de las personas sentenciadas, como en el caso de esta exposición de pinturas.



Foto: Especial

La inauguración de la exposición fue encabezada por Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana.

